

## "Tiempazo" Nuevos Amigos!!! Nueva Agenda!!!

El momento llegó para tomar importante decisión “mi jubilación” ... El último día laboral en FIRA, con cierto orgullo por el deber cumplido durante 30 años y también con algo de tristeza por abandonar un entorno continuo de retos y emociones.

Sin agenda para actividades futuras salí de FIRA (Residencia Estatal Puebla) y sorpresa 5 rostros sonrientes y alegres me esperaban (mi esposa, mis 3 hijas y mi suegra).

Después del acoplamiento familiar donde se dan frecuentes festejos y actividades con otro tipo de encomiendas y mando (que por cierto la autoridad al frente como dice la letra de alguna canción “no soy yo”) encontré un gran actor: “JUFIRA”

Durante esta nueva etapa, en que aparece JUFIRA me doy cuenta que en esta gran asociación predominan la amistad, la cordialidad, la solidaridad y un gran compañerismo entre sus integrantes, ademas de que en los eventos de JUFIRA se dan gratos reencuentros, te diviertes y también haces nuevos amigos.

Con la nueva “agenda” y como alguien dice, que ahora los jubilados “tenemos un tiempazo” pude reflexionar y escribir algo sobre los inicios de mi destino que con gusto comparto:

### *“Manzanas para abuelita”*

*Hace 55 años viajé con mi padre a “la capital” llamada así por los habitantes de mi comunidad y que se refiere al entonces Distrito Federal (actual CDMX), desde luego el viaje fue con la aprobación de mamá.*

*Cada año papá visitaba a mi abuelita quien desde joven vivió en esa compleja pero gran capital, el siempre le llevó su regalo preferido “las deliciosas manzanas” que ella esperaba todo un año para saborearlas en esa visita, abuelita se alegraba tanto de ver a papá que las manzanas pareciera que con su aroma y gran colorido armonizaban esos felices encuentros*

*Como me integré al viaje ? Las salidas a la capital generalmente papá las hacia sólo, sin embargo para ese viaje no tenía las manzanas de la calidad deseada, y me invitó a visitar al tío Miguel quien tenía una huerta de manzanas llamada “la soledad” lista para cosechar, en ese lugar se generó una plática donde mientras se cortaban las manzanas, el tío Miguel sugiere a papá que me lleve a la capital, papá contestando de manera rápida le dice: y los gastos “cabrón” ? O que me vas a prestar el dinero para el viaje ? A lo que el tío le dijo en tono de reto, pues si te lo llevas te presto, ha!! dijo papá así ya cambia!!*

*No se hablo más del tema, pero al llegar a casa le recordé a papá, entonces me llevas? mirando mi emoción dice pues si tu tío te da el el préstamo “orale” y fue así como regresé con tío Miguel, el tío cumplió su palabra y regrese a casa con dinero para el viaje ...Hurra!!!*

*Por ello, las manzanas tienen grán significado para mi “como si hubieran intervenido en el rumbo de mi destino (CDMX, CHAPINGO, FIRA y JUFIRA) para bien, para mal no sé, pero desde entonces sigo un camino que me guía y llena de satisfacciones y disfruto ver mis plantas de manzano en crecimiento, porque estoy seguro que a futuro darán sus frutos”*